
Сегодня в 1114 школах края про-
ходят торжественные линейки, 
в них принимают участие около 
266,5 тысячи учащихся. Впервые 
за парты сядут почти 30 тысяч 
первоклассников.

84% школьников региона в этом учеб-
ном году будут учиться в первую смену. 
На односменное обучение перейдут и 
дети в райцентре Новоегорьевском, где 
завершается строительство нового кор-
пуса средней школы. Еще одна школа в 
этом году появится в Барнауле. Всего на 
создание современных условий обуче-
ния в школах края в 2018 – 2020 годах из 
федерального бюджета направят 824,6 
млн рублей, еще более 2 млрд рублей – 
из краевого бюджета.

В системе общего образования сегод-
ня трудятся более 21 тысячи педагоги-
ческих работников и еще 9,8 тысячи – в 
886 детских садах региона, 7,2 тыс. чело-
век – в дополнительном образовании.

Программы среднего профессиональ-
ного образования реализует сеть из 57 
организаций. Всего в них обучается 
более 47 тысяч студентов.

Система высшего образования в 
Алтайском крае представлена 8 госу-
дарственными вузами, 1 негосудар-
ственным и 14 филиалами. 

Подготовила Любовь КАРПОВА

Кто станет 
лучшим?

В рамках V Всемирного фестиваля 
уличного кино со 2 по 7 сентября на 
«Бирюзовой Катуни» можно посмо-
треть восемь короткометражных 
фильмов, снятых молодыми режис-
серами из разных стран мира.

Зрители увидят «Половинки» казан-
ского режиссера Байбулата Батуллина, 
«Суперприз» Константина Челидзе, «Кру-
госветку» Александра Фомина, «Цуг-
цванг» Сергея Рамза, «Успех» Валентина 
Сунцова, «Я тебя вижу» Дениса Кудряв-
цева, «Темную ночь» Ивана Плечева, 
«Ой» Аллы Елисеевой. Начало показа 
во все дни в 20.00. Вход – свободный.

После каждый желающий сможет 
принять участие в голосовании за луч-
ший фильм, посветив за понравившу-
юся работу фонариком, телефоном или 
зажигалкой. Организаторы замерят 
уровень света и к концу сентября опре-
делят народного фаворита.

В Алтайском Доме народного твор-
чества рассказали, что юбилейный 
кинофестиваль пройдет более чем в 
1000 городах России при поддержке 
федерального Министерства культуры 
и других организаций.

В эти же дни на «Бирюзовой Кату-
ни» будет проходить Международный 
фестиваль деревянных скульптур 
«Алтай. Притяжение». А с 3 по 6 сен-
тября там состоится внеконкурсная 
программа фестиваля уличного кино, 
составленная из короткометражных 
фильмов – участников фестиваля про-
шлых лет.

Подготовила Мария СТРЫГИНА
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  1 СЕНТЯБРЯ .   ФЕСТИВАЛЬ .

  ГЛАВНОЕ .
Лидеры 

по техперевооружению
В регионе определили районы с наибольшим объемом 

вложений в техническое перевооружение сельского хозяй-
ства по итогам первого полугодия 2018 года. Лидерами 
стали Мамонтовский, Табунский и Локтевский районы.

Как сообщили в Министерстве сельского хозяйства региона, 
максимальный объем инвестиций на эти цели направили 
сельхозтоваропроизводители Мамонтовского района – 197 
млн рублей. На втором месте находится Табунский район с 
инвестициями в 141 млн.

В тройку лидеров вошел Локтевский район. На покупку 
новой сельхозтехники и оборудования за полгода там напра-
вили 124 млн рублей. Четвертое место – у Алейского района, 
где в обновление агропарка вложили 97 млн рублей. В пятерку 
вошел Бийский район. Местные аграрии на приобретение со-
временной техники и оборудования направили 85 млн рублей.

В десятку краевых лидеров также входят Топчихинский, 
Целинный, Калманский, Хабарский и Ребрихинский районы.

Развиваться опережая
Новый резидент появился в моногороде Заринске, кото-

рому в марте решением Правительства РФ присвоен статус 
территории опережающего социально-экономического 
развития (ТОСЭР). При этом потенциальные резиденты 
получили существенные налоговые льготы.

Соглашение подписано между Минэкономразвития Ал-
тайского края, администрацией Заринска и ООО «Сибир-
ский фанерный комбинат». Как пояснили в Министерстве 
экономического развития региона, предприятие работает на 
территории моногорода с 2015 года и осуществляет выпуск 
березовой фанеры, в том числе ламинированной.

В статусе резидента ТОСЭР компания продолжит модерни-
зацию производства и вдвое увеличит объемы выпускаемой 
продукции – до 28 тысяч кубических метров фанеры в год. 
Также рассматривается возможность организации выпуска 
ДСП. Первый этап инвестиционного проекта предусматри-
вает инвестиции на приобретение деревообрабатывающего 
оборудования на сумму более 73 млн рублей. Проект пред-
полагает создание порядка 100 рабочих мест.

Напомним, первым претендентом на получение статуса 
резидента в Заринске стала компания «Русская кожа Алтай» 
– дочернее подразделение российской группы компаний 
«Русская кожа». Строительство кожевенного завода в Заринске 
ведется с прошлого года. Общая сумма инвестиций только в 
кожевенное производство составит около двух миллиардов 
рублей. На предприятии будет создано около 150 рабочих 
мест. А открытие смежных производств позволит создать 
их еще больше.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Вот это добыча!
На Степном руднике добыли 15-тонный образец поли-

металлической руды.
На руднике, расположенном в Змеиногорском районе, при 

разработке недр был добыт образец полиметаллической 
руды весом более 15 тонн. На него натолкнулись во время 
проведения буровзрывных работ.

Такой огромный конгломерат добыт впервые на рудниках 
ОАО «Сибирь-Полиметаллы», поэтому решили не отправ-
лять на переработку, а сделать на его основе скульптурную 
композицию. Она довольно проста: груженая вагонетка 
упирается в полиметаллическую махину.

На днях композицию привезли и установили на промпло-
щадке Рубцовской обогатительной фабрики.

Людмила МАКОВЕЦКАЯ 
(фото предоставлено ОАО «Сибирь-Полиметаллы»)

  ПРОГНОЗ  
в крае сегодня в Барнауле

 

в последующие двое суток в крае
2 сентября Ветер северный, 4-9 м/с, 

местами порывы до 16 м/с.
В утренние часы в отдельных 
районах туман.

3 сентября Ветер северный, 5-10 м/с, 
местами порывы до 18 м/с.
На почве в северо-западных 
районах в низких местах возможны 
заморозки.

Ветер северный, 3-8 м/с, 
с усилением до 10-15 м/с.
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С новым годом! Учебным
  ЦИФРА .

2 сентября отмечают 
свой праздник сотрудни-
ки патрульно-постовой 
службы органов внутрен-
них дел РФ.

Сегодня в России более 5 тысяч сотрудников 
ППС награждены государственными наградами 
за мужество и героизм, проявленные при несении 
службы по охране правопорядка.

На Алтае сотрудники ППС ежегодно пресекают 
множество преступлений как днем, так и на ноч-
ных улицах. И всегда приходят на помощь людям. 
Например, недавно были награждены медалями 
МВД России «За смелость во имя спасения» со-
трудники отдельного батальона патрульно-посто-
вой службы полиции УМВД России по Барнаулу 
Дмитрий Логинов и Владимир Скляренко. Они 
спасли людей в горящем доме.
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Именно столько свободных вакансий с гиб-
кими формами занятости для мам содержится 
в базе данных службы занятости региона. Из 
этого числа 462 вакантных места предназначе-
ны для специалистов, 96 – по рабочим специ-
альностям. Работодателям требуются врачи, 
воспитатели, медицинские сестры, менеджеры, 
кассиры, консультанты, преподаватели, повара, 
почтальоны и т.д.

Всегда на страже
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Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Общественная палата 
Алтайского края сможет 
выдвинуть независимых 
наблюдателей уже на пред-
стоящих выборах губерна-
тора Алтайского края. Для 
этого необходимо прове-
сти несколько процедур. А 
поправки в Кодекс Алтай-
ского края о выборах, рефе-
рендуме и отзыве приняли 
депутаты краевого Зако-
нодательного Собрания на 
первой после депутатских 
каникул сессии.

Такие изменения в документы 
субъектов Федерации, в которых бу-
дут проходить выборы,  рекомендовал 
до 1 сентября внести Центризбирком.

– Эти изменения по содержанию 
расширяют дополнительные гаран-
тии избирательных прав граждан, 
направленные на обеспечение прин-
ципа открытости и гласности дея-
тельности избирательных комиссий, 
а порядок подготовки и проведения 
выборов не затрагивают, – пояснил 
заместитель председателя АКЗС, 
председатель комитета по правовой 
политике Андрей Осипов.

Еще целый ряд законопроектов, 
важных для края, был рассмотрен на 
сессии. В частности,  после внесения 
соответствующих изменений в зако-
ны «О краевом фонде финансовой 
поддержки муниципальных районов, 
городских округов» и «О бюджетном 
процессе и финансовом контроле в 
Алтайском крае» муниципальные 
образования получат дополнитель-
ные средства из краевого бюджета.

– В том числе речь идет о районах, 
удаленных от краевого центра и от 
федеральных дорог. Очевидно, что 
население этих территорий имеет 
дополнительные затраты, связанные 
с доставкой угля, промышленных и 
продовольственных товаров, и это 
должно учитываться при формиро-
вании бюджета, – пояснил предсе-
датель Законодательного Собрания 
Александр Романенко.

Кроме того, законодатели закре-
пили ужесточение административ-
ной ответственности за ненадлежа-
щее исполнение государственных 

муниципальных услуг, а также за 
несанкционированную торговлю 
на территории муниципальных 
образований, что, по словам де-
путатов, особенно актуально для 
городов и крупных населенных 
пунктов края.

Дело в том, что существуют специ-
альные схемы размещения нестаци-
онарных объектов торговли – лотков, 
палаток, киосков. Тем не менее не 
все владельцы это учитывают. Так 
заявил депутат АКЗС Юрий Матвей-
ко. Бывает и такое: установленной 
палаткой перегорожена дорога, что 
небезопасно ни для самих предпри-
нимателей, ни для покупателей. Тем 
не менее вопрос этот не простой, 
требующий дополнительного изу-
чения, поэтому документ был принят 
только в первом чтении, а вернутся 
к нему законодатели позднее, после 
детальной проработки и обсуждения 

с представителями органов местного 
самоуправления.

Депутаты также утвердили новый 
порядок назначения уполномочен-
ного по правам предпринимателей 
в Алтайском крае. Теперь он будет 
утверждаться краевым Законодатель-
ным Собранием, а право внесения 
кандидатуры будет предоставлено 
губернатору региона с учетом мнения 
предпринимательского сообщества 
края и соответствующего уполно-
моченного на федеральном уровне.

– Это было наше совместное с Пра-
вительством Алтайского края реше-
ние. Надо отдать должное временно 
исполняющему обязанности губер-
натора Виктору Томенко, который 
считает вопросы демократизации 
общества принципиально важными, 
– подчеркнул Александр Романенко.
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Науки об обществе.

Инженерное дело, технологии и тех-
нические науки.
Образовательные и педагогические 
науки.

Здравоохранение и медицину.

Другое.
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Ряд законопроектов, важных для края, был рассмотрен на сессии.

Независимые наблюдатели могут принять участие 
уже в сентябрьских выборах.(Окончание на 2 стр.)
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  ОБРАЗОВАНИЕ .
1 сентября – День знаний

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляем вас с Днем знаний! Это заме-

чательный праздник, к которому готовятся с особым 
трепетом в ожидании встреч с любимыми учителями 
и одноклассниками.

В Алтайском крае первого сентября за парты сядут 
266 тысяч учеников, на 6 тысяч больше, чем в прошлом 
году. Уверены, что внимание и забота педагогов, совре-
менные условия, созданные в школах, помогут ребятам 
достигнуть успехов в учебе.

Особые слова признательности в этот день – всем 
учителям Алтайского края. От вас во многом зависят 
настоящие и будущие достижения воспитанников, их 
вера в себя и умение добиваться поставленных целей.

Желаем всем школьникам и студентам, учителям и 
преподавателям крепкого здоровья, благополучия, сил, 
новых свершений и открытий!

Врио губернатора Алтайского края, 
Председателя Правительства Алтайского края  

В. ТОМЕНКО, 
Председатель Алтайского краевого 

Законодательного Собрания 
А. РОМАНЕНКО.

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ .
Пока большинство 
школьников оплаки-
вали уходящее лето 
и каникулы, учащиеся 
барнаульской Гимназии 
искусств и культуры с 
начала августа занима-
лись пением и танцами.Л   

Еще бы, творческие коллек-
тивы гимназии участвуют в 
торжественных линейках 
1 сентября и праздновании 
Дня города, без подготовки 
никак. Дождливым августов-
ским утром мы застали ребят 
из младшей школы в танце-
вальных классах и не могли 
не удивиться тому, что они 
совершенно не выглядели не-
довольными.

– Ребята, что лучше помни-
те – «Муху» или «Зебру»? Тогда 
давайте сначала покажем жур-
налистам «Зебру», – предлагают 
подопечным руководительни-
цы театрального коллектива 
«ГимнаZтерка» Наталья и Ольга 
Авины. – Спина! Спину ровно 
держим! И-и три-четыре! Пере-
ворот! Головы подняли!..

– Не жалко в августе в школу 
ходить? – задаем провокацион-
ный вопрос второкласснице 
Веронике Федько с загипсо-
ванной рукой, участнице хо-
реографического ансамбля 
«Карамель».

– А мне тут нравится! Мы из-
учаем новые танцы, участвуем 
в конкурсах, за нами все наблю-
дают… Приятно быть на сцене.

Девочка говорит, этим летом 
они уже успели разучить тан-
цевальный номер «Розетка» и 
приступили ко второму.

– Гипс тоже от танцев?
– Нет, это с каникул, – гордо 

улыбается Вероника.
– Для меня совершенно 

нормально начать учиться 
в середине лета, – говорит 
третьеклассница Настя Берил-
ло, направление «Искусство 
театра». – Мы же готовим про-
грамму к 1 сентября. Какую? 
Это секрет! Ну ладно, мы песни 

разучиваем со вторым классом. 
А вообще у нас тут тренинги, 
мы поем, завоевываем первые 
места с нашей командой. Она 
не очень большая, но хорошая.В ̈   

К а к  р а с с к а з а л а  н а м 
третьеклассница Настя, учеб-
ная неделя в Гимназии ис-
кусств и культуры – пятиднев-
ная, но занятиями загружена 
под завязку: после обычных 
школьных уроков перерыв 
на обед и прогулку, а потом 
до пяти вечера настоящие 
учебные пары, посвященные 
хореографии, речи, искусству 
театра, музыкальной грамоте.

А директор гимназии и 
худрук ансамбля «Карамель» 
Алёна Ломова говорит, образо-
вательная программа настоль-
ко насыщенная, что после 9 
класса выпускники, по сути, 
имеют разностороннее твор-
ческое образование. Кстати, 
летом гимназия обычно про-
водит сборы для детей в лаге-
ре, но в этом году творческой 
сменой пожертвовали ради 
мастер-классов московских 

специалистов по современ-
ному танцу:

– Роман Бородин и Татьяна 
Щипко – хореографы совер-
шенно другого уровня, люди, 
обучавшиеся за рубежом, и в 
Барнаул они привезли такие 
направления, которых у нас 
попросту нет, – говорит Алёна 
Ломова.

Все начиналось 10 лет назад 
с хореографического кружка 
«Карамель» при барнаульской 
79-й гимназии, на базе которой 

Гимназия искусств и культуры, 
кстати, работает и сегодня. Но 
руководительница уже тогда 
мечтала создать «пространство 
искусства», где дети совмещали 
бы учебу с творчеством: удобно 
и для педагогов, и для родите-
лей с детьми. Директор учебно-
го заведения Лариса Вялкова 
идею одобрила, а Алёна Ломова 
создала свою программу и по-
лучила лицензию на настоящее 
предпрофессиональное образо-
вание. Все это удачно совпало 

с последними веяниями, по 
которым школа должна чем-
то занимать детей во второй 
половине дня.

Сейчас в Гимназии искусств 
и культуры 12 педагогов, 8 про-
фильных классов и несколько 
творческих коллективов раз-
ных направлений. В планах – 
открытие отделения дизайна. 
А пока на постоянной основе 
дети обучаются у преподава-
телей института культуры, 
среди которых Дмитрий Го-
лубев, Ксения Демина и Ольга 
Вернигора.

– Учиться у нас не просто, 
но дети довольны. Наши ре-
бята вообще немного другие: 
участвуют во всех школьных 
состязаниях, предметных 
олимпиадах. Они хотят во всем 

быть первыми, – говорит Алёна 
Ломова. – И, конечно, мы стара-
емся формировать их художе-
ственный вкус, ходим в театр, 
музеи, а раз в год обязательно 
выезжаем в другие города на 
конкурсы.

Кстати, директор 79-й гим-
назии Лариса Вялкова пред-
ставляла уникальный опыт 
взаимодействия с творческой 
школой на различных обра-
зовательных форумах, и им 
заинтересовались… в городе 
Мытищи Московской обла-
сти. И вот уже второй год в 
местной 32-й школе работает 
структурное подразделение 
нашей Гимназии искусств и 
культуры.

Любовь КАРПОВА, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

Двойная гимназия

  ПЕДСОВЕТ .

  ОФИЦИАЛЬНО .

  ХОРОШАЯ НОВОСТЬ .  СЕССИЯ АКЗС .

  КРАТКО .

Праздник, 
создающий настроение

Августовские 
педагогические 
конференции – 
мероприятия, 
традиционные 
д л я всех рай-
о н о в  н а ш е г о 
края. Перед на-
чалом учебного 
года сотрудники 
системы образо-
вания каждого 
района собрались 
вместе, чтобы 
обсудить пер -
спективы, пого-
ворить о планах 
развития и про-
сто пообщаться. 
Как рассказали 
корреспонденту 
«АП» в Волчи-
хинском районе, 
конференци я 
– праздник для 
учителей и воз-
можность обме-
няться опытом.

В о л ч и х и н -
ский район, как 
и остальные тер-
ритории, получил деньги из краевого бюджета. Как расска-
зала глава муниципалитета Елена Артюшкина, в этом году 
предстоит освоить первый транш – более 80 млн, который 
будет потрачен на развитие системы образования. Это спор-
тивный комплекс, капитальные ремонты в двух школах – их 
планируется закончить до конца текущего года. Также есть 
планы на строительство Усть-Волчихинской школы. Закон-
чить строительство предполагается уже в следующем году.

В школах и детских садах Волчихинского района трудятся 
622 человека. Учителей – 230. Каждый из них старается не 
только выдать положенный объем знаний детям, но и нау-
чить чему-то большему.

Ольга Попова из Востровской школы сегодня получила 
звание почетного работника образования Российской Феде-
рации. Учителем русского языка и литературы она работает 
38 лет. Скольким школьникам она рассказывала о Пушкине 
и Лермонтове, сегодня подсчитать сложно.

– Самое главное, чему может научить педагог, – жить, быть 
человеком и не терять своего достоинства. А уроки русского 
языка в этом только помогают. Великий и могучий наш язык 
помогает чувствовать себя гражданином нашей страны, – 
считает педагог.

Виктор Любавин – учитель Востровской средней школы, 
преподает музыку и трудовое обучение. По образованию он 
музыкант. Труд – хобби. По основной специальности прихо-
дилось трудиться и в детском саду, и худруком в клубе. Но 
больше всего Любавину по душе работать со школьниками. 
Кстати, в этой семье труд педагога почитаем, а из учителей 
Любавиных сформировалась целая династия. Вот и сын Вик-
тора Михайловича Александр, избрав вначале другую про-
фессию, получил второе высшее педагогическое, работает в 
родной школе учителем физики.

– Главное – хорошее отношение к жизни. Знания даются 
не всем. А вот хорошим человеком должен быть каждый. 
Это главная задача каждого учителя. Ну и еще чтобы руками 
умели работать, – улыбается Виктор Любавин.

Августовская конференция, по отзывам учителей, прежде 
всего общение всего педагогического коллектива района.

– Мы передаем частичку опыта. Даже в неформальной 
обстановке делимся новшествами и секретами. И, конечно, 
это наш праздник, сравнимый с Днем учителя. Он дает заряд 
позитивных эмоций перед началом учебного года, настраи-
вает на тяжелую, кропотливую работу, – рассказал Виктор 
Любавин.

Анна БОДАГОВА (фото автора)

Дресвянская начальная 
школа – единственное 
образовательное уч-
реждение в Каменском 
районе, которое до сего 
времени не имело в своем 
здании теплого туалета. 
Ученики младших клас-
сов и сотрудники школы 
вынуждены были пользо-
ваться уличной уборной 
в любое время года. 

Этим летом цивилизация 
пришла и в эту малокомплект-
ную отдаленную школу камен-
ского заречья. В дореволюци-
онном здании оборудовали 
современные санузлы для детей 
и персонала.

Сегодня в Дресвянке оста-
лось чуть более трех сотен 
жителей, школьников – около 
сорока. Двадцать шесть учени-
ков среднего и старшего звена 
ездят на учебу в соседнюю круп-
ную Столбовскую среднюю 
общеобразовательную школу, 
филиалом которой является 
Дресвянская начальная шко-
ла. Семнадцать ребят младше-
го школьного возраста придут 
1 сентября в свою родную, 
дресвянскую. Учить их будут 
привычно двумя классами-ком-
плектами (1, 3 и 2, 4 классы) по 
специальной программе для 
малокомплектных сельских 
школ два педагога, родные се-
стры Ирина Боярская и Татьяна 
Масликова (представительницы 
педагогической династии, их 
мама в свое время была дирек-
тором этой школы). Предметни-
ков на занятия к дресвянским 
ребятишкам привозят по распи-
санию из Столбовской школы.

– Располагается это образова-
тельное учреждение в деревян-
ном здании 1902 года построй-
ки, в котором изначально была 
церковь, – рассказывает началь-
ник управления образования 
администрации Каменского 
района Виктор Сердюцких. – 
Второй корпус 70-х годов оказал-
ся не столь удобным, как этот. В 
целом здание крепкое, кровля в 

удовлетворительном состоянии, 
каждый год там проводится 
косметический ремонт. Но ни 
водопровода, ни канализации, 
а соответственно, и теплых ту-
алетов никогда не было. Питье-
вая вода там бутилированная, 
для хознужд служит скважина. 
Администрация Каменского 
района в июле текущего года 
в рамках муниципальной про-
граммы развития образования 
выделила 275 тысяч рублей на 
обустройство теплых туалетов 
в Дресвянской начальной обще-
образовательной школе.

Работы на данный момент 
выполнены в полном объеме, к 
качеству у заказчиков претен-
зий нет. Подрядчики, местные 
строители из ИП Биджоян, 
управились за неделю. Была 
пробурена новая скважина, ее 
оборудовали станцией, обустро-
или вместительный септик, 
проложили водопровод и ка-
нализацию.

В школе учатся в основном 
дети из малообеспеченных се-
мей. Для учебного процесса это 
образовательное учреждение 
имеет все необходимое – хоро-
шую мебель, оргтехнику, рабо-
чие места учителя оснащены 
современным оборудовани-
ем. Питание из-за отсутствия 

центрального водоснабжения 
организовано по принципу бу-
фетного – соки, выпечка. Селяне 
очень дорожат тем, что в посел-
ке есть своя школа, хотя бы на-
чальная. Не надо переживать, 
что малыши ездят за 30 км в 
соседнее село на учебу каждый 
день по дороге, состояние кото-
рой оставляет желать лучшего.

В Каменском районе после 
объединения муниципали-
тетов существует двенадцать 
сельских и семь городских школ, 
пятнадцать из них – в статусе 
юридических лиц, остальные 
– их филиалы. Детских садов в 
районе 21 (юридических лиц и 
их филиалов), десять из них – в 
селах. Все школы и детские сады 
уже полностью готовы к нача-
лу учебного года. В 2018 году на 
капитальные ремонты зданий 
образовательных учреждений 
выделено более 70 млн рублей, 
из которых около девяти миллио-
нов – средства местного бюджета, 
остальные – вложения краевой 
казны. В ближайшее время нач-
нется переоборудование здания 
учебного корпуса бывшего ПУ-85 
под начальную школу городского 
лицея № 4. На эту масштабную 
реконструкцию предусмотрено 
потратить почти 40 миллионов 
рублей, из них только порядка 

восьми миллионов вложит рай-
онный бюджет, львиная доля 
придет из краевого. На текущие 
ремонты школ в 2018 году из му-
ниципального бюджета выделе-
но более 2,5 миллиона рублей, 
на ремонты детских садов – 200 
тысяч рублей. В планах на бли-
жайшие два года – строитель-
ство в Камне-на-Оби яслей-сада 
на 200 мест по губернаторской 
программе «85х85».

Наталья ИСАЕВА, 
Виктор СЕРДЮЦКИХ (фото)

Теперь тепло и комфортно

УКАЗ ГУБЕРНАТОРА АЛТАИСКОГО КРАЯО   И   А       З  В.В.
В соответствии с пунктом 11 статьи 29 Федерального закона 
от 12.06.2002 № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избиратель-

ных прав и права на участие в референдуме граждан Россий-
ской Федерации», пунктом 7 статьи 36 Кодекса Алтайского края 
о выборах, референдуме, отзыве :

Назначить членом Избирательной комиссии Алтайского края 
с правом решающего голоса Замаруева Виталия Васильевича, 
председателя избирательной комиссии муниципального обра-
зования города Барнаула.

Временно исполняющий обязанности 
Губернатора Алтайского края

В. ТОМЕНКО
г. Барнаул
27 августа 2018 года
№ 132

Учитель Ольга Попова.

Школа в Дресвянке имеет все необходимое для учебы.

Директор Гимназии искусств и культуры Алёна Ломова.

Важно подготовиться к большим нагрузкам.

Кое-кто пошел в школу уже в августе!

Учтём при принятии 
бюджета
(Начало на 1 стр.)

До сих пор утверждение кандидатуры омбудсмена 
предпринимателей являлось прерогативой главы 
региона.

Живую дискуссию также вызвали изменения, 
которые коснулись работы сельских старост.

– Институт старост в Алтайском крае действует 
уже давно. Его надо развивать и дальше. Изменения 
в федеральном законе потребовали корректировки 
наших правовых актов. Сегодня мы услышали са-
мые разные мнения: надо ли доплачивать старостам 
за их работу или не надо этого делать. Это вопрос 
очень серьезный, он лежит в плоскости решений 
муниципальных органов власти. Позиция края на 
сегодня такова: если органы местного самоуправле-
ния примут решение о доплате, то мы за счет средств 
краевого бюджета это решение поддержим, – про-
комментировал вопрос Романенко.

А вот некоторые документы оказались непри-
нятыми. В частности, проработки на всех уровнях 
требует вопрос дополнительного обеспечения де-
тей-сирот жильем. Отдельный закон, регулирующий 
этот момент, в Алтайском крае не нужен. Продук-
тивнее будет перераспределение региональных и 
федеральных средств в рамках краевого бюджета, 
посчитали депутаты. Для этого понадобится изыски-
вать собственные резервы, более тесно работать с 
Федерацией. Дополнительные средства необходимы 
также на программы реабилитации лиц, подвер-
женных наркотической зависимости.

В работе сессии принял участие врио главы ре-
гиона Виктор Томенко.

Анна БОДАГОВА

Вагончик тронется…
В Барнауле рельсы и шпалы теперь соединят 

инновационным способом. «Горэлектротранс» 
тестирует новые скрепления на участке трам-
вайных путей. Обычно используют железные 
клеммы с закрученными болтами, но теперь по-
пробовали специальные конструкции из металла 
и пластика.

Производитель утверждает, что новые скрепления 
проще устанавливать, они не требуют сезонного об-
служивания, устойчивы к динамическим нагрузкам 
и вибрациям.

На участке пр. Красноармейского, где движение 
достаточно интенсивное, поставили более 40 бетон-
ных и 20 деревянных шпал с новыми соединениями, 
сообщает пресс-служба городской администрации.

Теперь в «Горэлектротрансе» посмотрят, как хорошо 
будут служить эти устройства в различных погодных 
условиях, также оценят экономическую целесообраз-
ность их использования. Если результат понравится, 
обсудят установку по всему городу.

Алёна ИВАНОВА
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Требования к соискателям: • среднее специальное, высшее
профессиональное образование; • опыт аналогичной работы

не менее 1 года; • умение технически грамотно и быстро работать в 
основных программах верстки и векторных графических редакторах 

(InDesign, Photoshop, CorelDRAW, Illustrator);
• ответственность, креативность, высокая работоспособность.

Обязанности: верстка газеты, допечатная подготовка
фотографий, разработка инфографики.
Заработная плата от 20 000 рублей в месяц.

Обращаться по тел. 63-33-92.
Резюме отправлять на e-mail: kobets.dariya@mail.ru. Р
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РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78

Извещение о согласовании проекта межевания
земельного участка, выделяемого из земель бывшего с-за «Карпов-
ский» Солонешенского района с кадастровым № 22:43:030001:27 по 
адресу: п. Комсомольский, верховья руч. Ромкин, урочище Шелабо-
лиха. Заказчик: Лубягин И.В., п. Комсомольский, ул. Комсомольская, 
д. 19, тел. 8-963-538-9651. Кадастровый инженер: Шершнев В.В., Алтай-
ский кр., Солонешенский р-н, с. Солонешное, ул. Пролетарская, 12,
е-mail: vasily.shershnyov@yandex.ru, тел. 8-962-799-2850. Ознакомле-
ние с проектами, подача возражений по адресу кадастрового ин-
женера в течение 30 дней.

Извещение о согласовании проекта межевания
земельных участков

Заказчик кадастровых работ:  Волженин Николай Гаврилович 
(почтовый адрес: 658421, Алтайский край, Локтевский район, г. Гор-
няк, ул. Суворова, д. 78, кв. 1, тел. 8-903-990-1211).

Кадастровый инженер, подготовивший проект межевания: Осад-
чий Дмитрий Владимирович (почтовый адрес: 656006, Алтайский 
край, г. Барнаул, ул. Шумакова, 61, кв. 70, e-mail: dv_osad@mail.ru, 
тел . +7-960-957-6564).

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:26:000000:124, 
местоположение: Алтайский край, Локтевский район, МО Новен-
ский сельсовет, примерно 4,7 км на северо-восток от с. Новенькое.

Ознакомиться с проектом межевания можно в течение 30 дней 
с момента выхода извещения по адресу: Алтайский край, г. Горняк, 
ул. Степная, 2/1, строение 1.

Предложения о доработке проекта межевания или обоснован-
ные возражения относительно размера и местоположения участ-
ка принимаются по адресу: 656006, Алтайский край, г. Барнаул, ул. 
Шумакова, 61, кв. 70, в течение 30 дней с момента опубликования.

Информационное сообщение об итогах торгов
по продаже имущества ООО «Виктория-Агросервис»

Организатор торгов: конкурсный управляющий Войнов Роман 
Геннадьевич (ИНН 222204871463, СНИЛС 105-783-034-47, адрес для на-
правления корреспонденции: 656023, г. Барнаул, а/я 3844, тел. 8 (3852) 
34-55-51, barnaul-office@mail.ru) сообщает, что 28.08.2018 г. состоялись 
электронные торги по продаже залогового имущества должника 
ООО «Виктория-Агросервис» (ОГРН 1022201525631, ИНН 2224059036, 
адрес: 656067, Алтайский край, г. Барнаул, ул. Попова, 226, р/c 
40702810818000000515 в Сибирский филиал АО КБ «ФорБанк» г. Барнаул,
к/с 30101810101730000756, БИК 040173756), п обедителем по Лоту № 1
(недвижимое имущество, расположенное по адресу: г. Барнаул,
ул. Попова, 226) признан участник торгов ООО «Алт Авто» (656922, 
Алтайский край, г. Барнаул, ул. Попова, 181, ИНН 2222045895, ОГРН 
1042201970007), предложивший наиболее высокую цену – 25800525,00 руб.
Заинтересованность у победителя по отношению к должнику, кре-
диторам, конкурсному управляющему отсутствует.

Извещение о согласовании проекта межевания
земельного участка

Заказчик: муниципальное образование Верх-Камышенский сель-
совет. Алтайский край, Краснощёковский район, с. Верх-Камышен-
ка, ул. Социалистическая, д. 56.

Кадастровый инженер: Машинина Н.А.: 658150, Алтайский край, 
Усть-Калманский район, с. Усть-Калманка, ул. Ленина, д. 41, e-mail: 
zemleustroitel@list.ru, тел. 8 (385-99) 21-5-48,  № 22-15-13.

Кадастровый номер исходного земельного участка 22:21:000000:13, 
примерно в 6,8 км по направлению на юго-запад от ориентира село 
Верх-Камышенка Краснощёковского района Алтайского края.

Ознакомиться с проектом межевания земельного участка можно 
в рабочее время в течение тридцати дней со дня опубликования на-
стоящего извещения по адресу: Алтайский край, Усть-Калманский 
район, с. Усть-Калманка, ул. Ленина, д. 41. Обоснованные возраже-
ния относительно размера и местоположения границ выделяемо-
го в счет земельной доли земельного участка следует направлять по 
адресу: 658150, Алтайский край, Усть-Калманский район, с. Усть-Кал-
манка, ул. Ленина, д. 41, в течение тридцати дней со дня опублико-
вания настоящего извещения.

  КРАТКО .
Чтобы ездить на учёбу

В Барнауле с 15 августа можно приобретать и пополнять 
школьные и студенческие транспортные карты. Для полу-
чения такой карты школьнику надо иметь при себе справку 
об обучении в образовательной организации, а студенту – 
продленный студенческий билет.

Карты выдают в МУП «Центртранс» на пр. Ленина, 6. Студентам 
и учащимся из малоимущих семей помимо справки из школы 
или студенческого билета нужно представить личное заявле-
ние, паспорт или иной документ, удостоверяющий личность, 
справку из соцзащиты по месту жительства о признании се-
мьи малоимущей и нуждающейся в социальной помощи. Для 
оформления согласия на обработку персональных данных при 
себе нужно иметь свидетельство о рождении ребенка, сообщает 
пресс-служба администрации Барнаула.

При утере или повреждении транспортной карты нужно 
также обратиться в МУП «Центртранс» Барнаула.

Пополнить баланс карты можно в банкоматах «Сбербанк Рос-
сии», киосках торговых сетей «Лига Пресс» и «Роспечать-Алтай». 
Их адреса можно увидеть на официальном сайте МУП «Центр-
транс» города.

Номер телефона барнаульского МУП «Центртранс»: (3852) 55-88-66.

Покажи себя миру!
Бийский городской драмтеатр запускает проект «Шко-

ла-студия БДТ». На его реализацию получен грант губер-
натора Алтайского края в сфере молодежной политики. 
Сумма – 100 тысяч рублей.

«Если вы жаждете раскрыть весь свой потенциал и показать 
себя всему миру (или хотя бы его частичке), то вам нужно к нам!» 
– обращается театр к читателям на своей странице в социальной 
сети «ВКонтакте».

Детей будут готовить по нескольким направлениям: вокал, 
пластика и хореография, сценическая речь, актерское мастер-
ство. Но прежде ребенку предстоит пройти кастинг 4 сентября. 
На него записывают по телефонам: 33-76-51 и 8-960-952-5732 
или в группе театра в соцсети. Для участия нужно выучить и 
выразительно прочесть стих или отрывок из басни.

Где поиграть в сквош?
Мэрия Белокурихи подписала контракт с подрядчиком, 

который должен построить в городе современный спортив-
ный комплекс. Эта же организация займется установкой 
оборудования.

Здание будет расположено в переулке Спортивном, 4. Ра-
боты уже начались. Стройплощадку огородили, проводятся 
необходимые согласования. Скоро строители приступят к 
земляным работам, сообщает пресс-служба администрации 
города-курорта.

Сдать объект планируют не позднее октября 2019 года. Рабо-
ты выполняют в рамках адресной инвестпрограммы (КАИП) 
на 2018 год.

В спорткомплексе можно будет играть в баскетбол, волейбол, 
бадминтон, теннис, настольный теннис, гандбол, мини-футбол, 
кроме того, в такие экзотические виды спорта, как флорбол, фут-
зал и сквош. Установят разные тренажеры, в том числе и для 
инвалидов. Также будут временные места для зрителей.

Алёна ИВАНОВА
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

Не шефбургер, а йогурт!
Печально, но Алтайский край занимает пер-

вое место в России по ожирению. В чём причины 
и что делать?

«В России каждый третий человек имеет избыточ-
ный вес, а каждый четвертый страдает от ожирения», 
– говорит ведущий научный сотрудник Федерального 
исследовательского центра питания и биотехнологии 
Ольга Григорьян. Алтайский край с 5,4% жителей с 
этой болезнью занимает первое место в стране, на вто-
ром – Магаданская область, на третьем – Курганская.

Глядя на километровые очереди в кафе быстрого 
питания, понимаешь, почему наш регион возглавил 
этот рейтинг. В меню – картошка-фри, наггетсы, об-
жаренные на жирном растительном масле, хот-дог с 
горчицей и кетчупом и пепси-кола. О каком здоровом 
питании может идти речь? Печальнее всего, что к 
таким плотным обедам и ужинам приучают подрас-
тающее поколение сами родители. Например, у моих 
знакомых за пятерку по математике ребенок получает 
в подарок черный шефбургер. Не мороженое, не билет 
на аттракцион, а огромную булочку, напичканную 
химией и вкусовыми добавками, вызывающими 
желание съесть еще один экземпляр.

«Потравиться» можно, но не каждый день. В обыч-
ной жизни лучше употреблять больше овощей, фрук-
тов, не лениться стоять у плиты – готовить суп, борщ, 
окрошку. Без жидкого питания ведь желудку туго. 
В магазинах сегодня огромный выбор продуктов, 
из которых можно приготовить полезную пищу. Не 
поленитесь, встаньте на 15 минут раньше и сварите 
вкусную кашу. В Интернете можно найти миллион 
рецептов полезного перекуса – смешать творог с гру-
шей, йогурт с яблоком и так далее.

Соблазняет людей бесконечное количество пивных 
точек. В новых спальных районах города на несколько 
домов приходятся один продуктовый магазин и три 
алкогольных. А потом народ шутит: «Это у меня живот 
не от пива, а для него!» Смешно и грустно одновре-
менно. Среди женщин тоже ходит прикол: «На кон-
фету посмотрела – 500 граммов набрала». Это просто 
оправдание себя. Нужно не рассуждать, а действовать. 
Начинать меняться и делать свой вклад в понижение 
строчки в тревожном федеральном рейтинге нужно 
не с понедельника или следующего месяца, а сегод-
ня уже сделать это образом жизни. Разумеется, я не 
призываю стремиться к идеальным параметрам, 
страдать от голода и со слезами на глазах смотреть на 
печенье в вазочке. Но каждый из нас в силах сделать 
свою фигуру более подтянутой. Несколько часов в 
неделю можно найти для себя, заняться спортом. 
Еще важно не есть на ночь бутерброды с майонезом 
и в магазине вместо чипсов брать йогурт, банан или 
сырок. Казалось бы, банальные вещи обсуждаем, но 
при виде фастфуда про истину забываем.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА

  РАКУРС .   ДАТА .

  АКЦИЯ .   АНОНС .

Село Маяк Чарышского 
района отметило своё 
120-летие.

По этому поводу на площади 
перед администрацией села, 
предварительно украшен-
ной и оборудованной рядами 
скамеек,  устроили большой 
праздник. Для участия в нём 
прибыло много гостей из сосед-
них сёл, райцентра Чарышское 
вместе с первым заместителем 
главы района Сергеем Хохло-
вым, а также из Барнаула и 
Кемерово.В   

Глава Маякской админи-
страции Валентина Карасёва 
напомнила гостям некоторые 
факты из истории села. Оно об-
разовалось в 1898 году по указу 
Главного управления Алтайско-
го горного округа. Название ему 
дали по речке Верзиловке. Пер-
выми жителями села стали 189 
переселенцев из Смоленской, 
Томской и Курской губерний. В 
1908 году в Верзиловке откры-
лась своя школа с земельным 
наделом в 15 десятин. Когда в 
1929 году образовался совхоз, 
его назвали «Ворошиловский». 
С фронтов Великой Отечествен-
ной войны в родное село не вер-
нулось 364 его жителя.

В 1957 году хозяйство пе-
реименовано в совхоз «Маяк». 
Маякские просторы сегодня 
– это 10 800 гектаров прекрас-
ных выпасных угодий и 3840 
гектаров сенокосных, на ко-
торых разнотравье такое, что 
впору сравнить с альпийскими 
лугами.

– Не зря наше село так на-
звали, – сказала Валентина 
Карасёва. – Оно стало маяком 
для первых поселенцев, что в 
поисках лучшей доли забрели 
в эти Богом забытые места. Ма-
яком оно было и для тех, кто 
организовывал совхоз в 30-е 
годы. Село сегодня живо, не-
смотря на эксперименты над 
ним, живо своей верой в бу-
дущее и человеческим потен-
циалом. И дай нам бог, чтобы 
остались после нас потомки 
на этой земле.

Самое большое хозяйство на 
территории сельсовета – СПК 
«Рубин», которое стабильно 
добивается неплохих резуль-
татов в районе. Руководит им 
Олег Останин. Основные на-
правления деятельности – мя-
со-молочное животноводство 
и коневодство. Поля засевают 
кормовыми культурами, овёс 
идёт на сенаж, а сено заготав-
ливают в тюках весом по три 
центнера. Благодаря современ-
ному пресс-подборщику с этим 
справляется один опытный 
механизатор. При этом СПК «Ру-
бин» ежегодно заготавливает 
корма для личных хозяйств 
всех своих работников и разво-
зит сено по подворьям, обеспе-

чивая в том числе и пенсионе-
ров. Например, увеличивается 
число крестьянско-фермерских 
хозяйств. Своё дело успешно 
наладили Алексей и Андрей 
Жемерены.Б  

Праздник продолжался до са-
мого вечера. Все вместе чествова-
ли ветеранов, старожилов села. 
Среди них – Владимир Марко-
вич Чалкин, которому идёт 91-й 
год. Отметили золотую свадьбу 
супругов Лидии Гавриловны 
и Альберта Лаврентьевича Ле-
бедевых. Поздравили молодую 
семью Ирины и Артёма Бобрин-
ских и молодых родителей Ла-

рису и Анатолия Жемереных, у 
которых родилась дочка.

Местное казачество органи-
зовало соревнование по стрель-
бе среди школьников. Затем 
началась большая концерт-
ная программа. На праздник 
приехали участники художе-

ственной самодеятельности из 
соседних сёл и целый коллек-
тив артистов из Алексеевского 
сельсовета под руководством 
Татьяны Черских. С большим 
успехом выступили казачий 
хор райцентра Чарышское, во-
кальные группы из Сентелека 

и Маралихи. А казаки из Алей-
ска, к удовольствию зрителей, 
исполняли танцы с шашками.

Блеснула мастерством и во-
кальная группа села Маяк «Су-
дарушки», которой в этом году 
исполнилось 40 лет. В качестве 
подарка к юбилею администра-
ция района пообещала купить 
для них новое музыкальное обо-
рудование взамен вышедшему 
из строя. Землякам сельчане 
аплодировали особенно бур-
но. День выдался солнечный, 
жаркий, но артисты терпеливо 
дожидались своей очереди для 
выступления. Весь день на пло-
щади работали торговые точ-
ки с различным угощением и 
шашлычные. Вечером была ор-
ганизована дискотека, которая 
собрала как никогда большое 
количество молодёжи.

– 120 лет для нашего села – 
возраст не слишком большой. 
Надеемся, что Маяк отметит 
ещё не один свой юбилей, – гово-
рит глава Валентина Карасёва.

Людмила ЕРМОЛИНА 
(фото автора)

Маяк «светит» в будущее

Глава Маякской администрации Валентина Карасёва.

На празднике было исполнено много песен и состоялись показательные выступления.
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Дети из социально-реа-
билитационного центра 
«Солнышко» поучаство-
вали во Всероссийской 
акции «Каникулы с Об-
щественным советом».

Поход в барнаульский зоо-
парк для ребятишек, попавших 
в трудную жизненную ситуацию, 
– именно такие дети живут в цен-
тре «Солнышко», пока решается 
их дальнейшая судьба, – стал, 
судя по всему, очень радостным 
событием. Ведь для большинства 
из них это было первое в жизни 
посещение зоопарка.

Если поначалу ребятишки 
смущались, то пока шла экскур-
сия, улыбки все чаще появлялись 
на немного грустных, не по воз-
расту серьезных лицах. Ребята 
смогли посмотреть на животных 
и услышали увлекательный рас-
сказ о каждом из них. 

«Посмотрите, это камышо-
вый кот. Он похож на домаш-
нюю кошку, только крупнее и 
ушки более вытянутые, а если 
бы он встал, то вы увидели бы 
смешной коротенький хвост, – 
говорит экскурсовод Ксения, – но 
длинный ему не нужен, ведь это 
животное обитает в камышах. 
Зовут его Айко, он очень любит 
покушать, охотится в природе 
на мелких грызунов, птиц, ест 
яйца. У нас он получает вкусную 
и полезную еду. Редкий случай, 
когда он выходит из своего доми-
ка. Айко обычно сидит внутри 
и не вылезает. Сегодня, видимо, 
почувствовал, что вы к нему при-
дете, решил встретить гостей».

Ребята слушали очень вни-
мательно. Столько полезного и 

занимательного о питомцах зоо-
парка, наверное, не знают даже 
те из посетителей, которые там 
бывают очень часто.

Например, что капибару зо-
вут Мальборо и он ожидает ско-
рого прибытия своей будущей 
супруги. А у детенышей носухи, 
родившихся 12 июня, очень стро-
гая мама, которая не позволяет 
малышам много проказничать. 
Леопард Елисей любит есть ис-

ключительно на столе… И еще 
очень много удивительных и 
познавательных подробностей 
узнали ребята о животных бар-
наульского зоопарка.

Как рассказала «АП» инспек-
тор по делам несовершеннолет-
них Алтайского ЛУ МВД России 
по краю Ольга Швецова, поход 
в зоопарк был организован в 
рамках Всероссийской акции 
«Каникулы с Общественным 

советом». Она шла все лето. Про-
водились разные мероприятия, 
была организована даже экскур-
сия для подростков в аэропорт 
Барнаула. А в зоопарк решили 
сводить детей из «Солнышка», 
чтобы они могли порадоваться, 
увидев удивительных и милых 
питомцев. Директор зоопарка 
Сергей Писарев поддержал эту 
идею, и для детей была проведе-
на еще и подробная экскурсия.

Председатель Обществен-
ного совета при Алтайском ЛУ 
МВД России Алексей Ващенко 
сообщил, что главная цель меро-
приятий – помочь ребятам сфор-
мировать важную в обществе со-
циально-адаптивную функцию, 
привить заботу об окружающем 
мире и дать детям положитель-
ный заряд эмоций.

Тамара ЛОГИНОВА, 
Олег БОГДАНОВ (фото).

Ради детских улыбок

Настоящего льва мальчики раньше видели только по телевизору.

Инспектор Ольга Швецова с ребятами из «Солнышка». Львица Ая решила вздремнуть перед обедом.

Завтра, 2 сентября, в барнаульском 
Парке спорта Алексея Смертина 
пройдет самая массовая городская 
тренировка.

Организаторы готовятся побить рекорд 
мира, собрав на тренировку 4056 человек. 
Год назад рекорд установили жители Лон-
дона, тогда на зарядку удалось собрать 3804 
англичанина.

– Три года подряд Парк спорта проводит 
веселые спортивные занятия, в которых при-
нимают участие тысячи горожан, в 2017-м 
одновременно тренировались на большом 
футбольном поле 3012 человек. Результат во-
шел в Книгу рекордов России. Мы поставили 
перед собой новую задачу. Хотим превзойти 
прежний результат и присвоить Барнаулу зва-
ние самого спортивного города мира. Крутые 
упражнения, веселую музыку и отличное 
настроение гарантируем, – говорит управ-
ляющий Парком спорта Алексей Трофимов.

Организаторами акции также являются 
Правительство Алтайского края, администра-
ция Барнаула, региональный Молодежный 
парламент.

Событие состоится в Парке спорта в вос-
кресенье в 19.00 и продлится 40 минут. Реги-
страция участников проходит на сайте http://
recordmira.tilda.ws/. Также она будет вестись 
на месте непосредственно перед стартом – с 
17.00. Вход – свободный.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА 
(фото из пресс-службы Парка спорта 

Алексея Смертина)

Круче, чем в Лондоне

Барнаул претендует на звание самого спортивного города мира.

На зарядку приглашают всех желающих.


